
別記様式 

 担当課 生涯学習課 

会 議 の 名 称 第１回鴻巣市立図書館協議会 

開 催 日 令和６年 ７月１８日（木） 

開 催 時 間  午前１０時００分 開会 ・ 午前１１時４０分 閉会 

開 催 場 所  鴻巣市役所本庁舎３階 ３０３会議室 

議長(委員長・会長) 

氏 名 
委員長 奈良 高男 

出席者(委員)氏名 

（出席者数） 

奈良高男 平野康子 小峰 元 森田文江 竹内茂雄  

新井守夫 八馬武徳 金子雅子 中島規夫 吉田征人（１０名） 

欠席者(委員)氏名 

（欠席者数) 
なし              （０名） 

事務局職員職氏名 

教育長           齊藤隆志 

鴻巣中央図書館長      安藤禎洋 

吹上図書館長        田多和樹 

川里図書館長        保坂彩子 

生涯学習課長        清水健紀 

生涯学習課主査       小山文代 

生涯学習課主任       應本麻衣子 

TRC埼玉           遊馬雅子 

傍聴の可否 可（０人） 

会

議

の

内

容 

１. 開会 

２. あいさつ 

３. 自己紹介 

４. 議事内容 

（１）役員の選任について 

（２）令和５年度図書館利用状況について 

（３）令和５年度利用者アンケート結果報告について 

（４）令和６年度事業計画進捗状況報告について 

  （５）その他 

   ・第２次鴻巣市子ども読書活動推進計画の策定について 

 ・今年度の図書館協議会について 

５．  閉会 

 

 

 

 

 



決 

定 

事 

項  

 【質疑応答、決定事項等】 

１ 委員長に奈良高男委員、副委員長に平野康子委員を選出した。 

２ 令和５年度図書館利用状況等について説明を行い、次のような意見があっ 

た。 

 ・各館での入館者数、貸出者数の増減の傾向を教えてほしい。また館ごとの比

較がわかる資料も提供してほしい。 

  ⇒３館とも入館者数は微増。貸出者数はほぼ前年並み。館ごとの比較を年報

に加えるのは難しいが、別資料として作成し、次回会議時に提示させてい

ただく。 

 ・人口比率的に仕方がないのかもしれないが、川里図書館の来館者数が他館と

比較して少ないのが残念。図書の並べ方など魅力的なので、もっと川里図書

館を宣伝していきたい。 

 ・より多くの小・中学生に電子図書館を利用してもらえるよう学校へもアピー

ルした方が良いのでは。また、電子図書館のコンテンツに参考書もあった方

がよい。 

 ・川里図書館で実施している「りんごの棚」に展示している図書は年報のどこ

の数値にあたるのか。 

  ⇒「りんごの棚」の図書は、児童書、布絵本、一般書のそれぞれから該当図

書を選別して展示している。 

 

２ 令和５年度図書館利用者アンケート結果報告について説明を行い、次のよう

な意見があった。 

 ・電子図書を閲覧した際に読み上げ機能があったので利用したが、スピードが

速かった。年配者が聞く場合はもっとゆっくりしたスピードの方が聞きやす

い。 

 ・アンケートを手渡しする際、同一人に重複して渡している可能性はないか。 

  ⇒重複しないよう渡す際に職員も注意はしているが、可能性はある。 

 ・返却期限を守らない利用者は返却に関する規則を知っているのか。 

  ⇒利用者カードを作成した際に配布する図書館利用案内に返却に関する記

載がある。また、館内にも掲示している。 

 ・他市などで図書館が集約されていく中、鴻巣市は３館体制でとても使いやす

い。地域住民にとって良い事なので今後も継続して欲しい。 

 ・中央図書館はアンケート回収率をもう少し上げるよう工夫してほしい。 

  ⇒次回実施時は回収率が上がるよう努力する。 

 ・アンケート結果はホームページに掲載しているのか。 

  ⇒「主なご意見」も含め、市のホームページに掲載している。 

 ・アンケート結果にもあったが返却時に資料を確認する際は声掛けをして欲し

い。 

  ⇒対応する。 

 

３ 令和６年度提案事業の進捗状況について説明を行い、次のような意見があっ

た。 

 ・３館共通で行っている「図書館だより」はどこに置いているのか。 

  ⇒市内３図書館、公民館で配布している。また、図書館ホームページでも閲

覧可能。 

  



 ・図書館だよりとインスタグラムで、掲載する内容は重複しないのか。 

  ⇒図書館だよりには今後開催予定の講座等を掲載している。インスタグラム

   にはより即時性が高い情報を掲載。インスタグラムは若い方の利用が多い

   ので中高生の図書館利用を促すねらいがある。 

 

その他 

 ・第２次鴻巣市子ども読書活動推進計画の策定について報告を行った。 

 ・今年度の図書館協議会について説明を行った。 

今年度の会議は令和６年７月と令和７年２月頃の２回の開催とし、任意で 

１０月頃に行う調べる学習コンクールの第３次審査に御協力いただくこと

について承認を得た。 

 

 

配

布

資

料 

１ 次第 

２ 配布資料 

      資料１令和５年度図書館年報 

資料２令和５年度図書館利用者アンケートの実施結果について 

資料３令和６年度提案事業実績令和６年４月～令和６年６月 

３ 「第２次鴻巣市子ども読書活動推進計画」の策定について 

 


